
 

令和５年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

１番 議席番号３番 議会議員   河合 英紀 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． インボイスについて (1) インボイスの制度はどのような制度なのか 

町  長 

担当部長 

(2) 農家にはどのような影響が考えられるのか 

(3) 道の駅かなんにはどのような影響があるの

か 

(4) 減収になるのであれば、違う形で補填でき

ないのか 

(5) インボイス登録の相談などはできるのか 

２． 河南町高年者人材セ

ンターについて 

(1) シルバー人材センターと何が違うのか 

町  長 

担当部長 

(2) なぜシルバー人材センターではないのか 

(3) 高年者人材センターに町として何を期待し

ているのか 

(4) 予算としてどれくらい補助しているのか 

(5) 河南町高年者人材センターについて今後も

町に必要なセンターと考えているのか 

(6) 人材センターにも同じような影響はないの

か 

３． 町の活性化について (1) カナちゃんバス記念式のイベントの評価は 

町  長 

担当部長 

(2) イベントに参加してくれる店舗を増やすた

めに必要な課題は 

(3) 商工会がないために町内の商店につながり

がない。今後のイベントを盛り上げるために

も何か組織はつくれないか 
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